

NP 8 / 24 |

10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

## Celebrado el shakedown previo al inicio del Rally Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

25/7/2024

**Triplete Citroën en esta primera toma de contacto con la prueba que organiza Sport Eventos Tenerife. Miguel Suárez y Eduardo González fueron los más rápidos en el tramo de La Barranquera, un escenario que contó con numerosos aficionados. Yeray Lemes-David Vázquez y Sergio Fuentes-Ariday Bonilla se instalaron a continuación.**

Los motores han comenzado a rugir con motivo del shakedown previo al inicio del Rally Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, quinta cita del certamen regional que hoy ha contado con más de 20 equipos para esta primera toma de contacto. Con una importante presencia de aficionados, Sport Eventos Tenerife ha comenzado a engrasar la maquinaria a escasas horas de alzar el telón.

Miguel Suárez y Eduardo González han encabezado el triplete de los Citroën C3 Rally2. Los vigentes campeones regionales marcaron un mejor tiempo de 1:18.54, superando en 59 centésimas a Yeray Lemes-David Vázquez y en 70 a Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. A poco más de segundo y medio del mejor tiempo acabó otro candidato al triunfo, la pareja formada por Enrique Cruz-Yeray Mujica (Ford Fiesta R5 MKII). Completó las cinco primeras posiciones el Renault Clio Rally3 de Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, una unidad que se estrenará en rallies este fin de semana.

### Extenso programa de actividades para el viernes

La jornada del viernes congregará diferentes acciones alrededor de la décima edición del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. A las 9:00 h se abrirá el parque de asistencias en Montaña Pacho, mientras que, a las 14:00 h, comenzará la entrega de documentación en la Plaza del Cristo de La Laguna. Media hora después, en el mismo escenario, arrancarán las verificaciones técnicas.

Los equipos reconocerán la primera prueba especial entre las 16:00 h y 17:30 h, un recorrido de poco más de 1,7 km que cubrirán a pie. A las 18:00 h comenzará la rueda de prensa con los principales protagonistas, acción que se llevará a cabo en la Plaza del Adelantado.



Organismo Autónomo de Deportes  
**deporte lagunero**



[www.rallyeciudaddelalaguna.com](http://www.rallyeciudaddelalaguna.com)



Ayuntamiento de la  
Villa de Tegueste



Excmo. Ayuntamiento  
de la Ciudad de Tacoronte



El Rosario  
TU AYUNTAMIENTO



Ayuntamiento de  
Candelaria



Y después de todos los preparativos, a las 20:45 h comenzará la especial 'Ciudad de La Laguna – Worten'. Primero tomarán la salida los vehículos de regularidad sport, mientras que el número uno, en última instancia, completará la jornada.

El 10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Autoescuela Élite, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós y Archipiélago Renting.

